
 

 

 

 

11. Protokoll des Exekutivkomitees 
Am 03.12.2018, 16 Uhr – bearbeitet von AS 

 

Anwesend:  
Stimmberechtigt:  2x Vorstand, Sprecherin für Hochschule & Studium, Sprecher für studentisches 

Leben, Sprecher für Finanzen, Sprecher für Kommunikation, Sprecherin für politische Bildung 

Nicht stimmberechtigt: Sekretariat 

 

TOP Begrüßung und Feststellung der Tagesordnung 
Der Vorstand begrüßt die anwesenden Personen und stellt die TO fest, welche weitgehend 

unverändert bleibt. 

 

TOP Protokoll 
Kann das Protokoll Nr. 10 mit den genannten Änderungen so angenommen werden? 

Abstimmung: Dafür: 6 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 1  

 

TOP Berichte 
Es folgen Berichte zu unterschiedlichen Themen: 

Belästigung: Eine Studierende der PH wurde im Studierendenhaus von einem Mann belästigt. Trotz 

Verneinung war er weiter körperlich aufdringlich und hat sie verfolgt. Die EXE möchte, dass sich die 

Menschen in den Räumlichkeiten der Studierendenvertretung sicher und wohl fühlen. Die Frage ist, 

wie wir damit umgehen? Es wurde der betreffenden Person kommuniziert, dass wir immer als 

Ansprechperson und für jede Hilfe zur Seite stehen. Außerdem stellt sich uns die Frage, wie wir 

diesen Mann ansprechen und darauf hinweisen können, dass ein respekt- und rücksichtvoller 

Umgang miteinander sehr wichtig ist. Als Idee wäre eine Awarenessschulung sinnvoll, um uns 

professionelle Hilfe zu holen. Wir möchten das Problem ernst nehmen und schnell handeln. Der 

Sprecher für studentisches Leben wird mit einigen Anlaufstellen telefonieren und sich über 

Maßnahmen und Fortbildungen informieren. Außerdem ziehen wir das "Luisa" Konzept in Betracht. 

Das Kulturreferat sollte miteinbezogen werden.  

Info- & Solikonzertabend mit resqship (Seenotrettung): soll am 11.1. im KuCa stattfinden. Die 

Sprecherin für politische Bildung ist mitten in der Planungsphase und sucht noch weitere schöne 

Band(s). 

Die Dietenbach Podiumsdiskussion: findet am Do 17.01. im KA 101 ab 18.30Uhr statt. 



 

 

Es wird (wieder) nach einer neutralen Moderation gesucht. Die Sprecherin für politische Bildung ist 

gerade in der Planungsphase. Der Bürgerentscheid findet am 24.02.2019 statt. 

Konsumkritische PH-Tag: am 22.01. um 10.30Uhr-15Uhr ist die Konsumkritische Messe im 

Mensazwischendeck (inkl. Auf.- und Abbau), Mittagessen im KuCa durch KuCa kocht!, Abend 

Infoveranstaltung und Filmvorführung durch KauFRausch im KuCa.  

Thermoskannen für die KuCa-Theke: wurden von der Sprecherin für politische Bildung bestellt und 

werden vermutliche diese Woche geliefert. 

Haushaltsplan Termin Kanzler: Der Vorstand hat einen Termin für den  18.12. um 14.30Uhr im 

Kanzlerbüro ausgemacht. Der Sprecher für Finanzen und zweiter Vorstand können mit zum Gespräch. 

Es soll über Änderungen und Inhalte des Haushaltsplans gehen. 

DSGVO-Schulung: war heute am 03.12. 9-11.30Uhr in der Aula, es gab wenige konkrete Inhalte (PH-

spezifisch) - mehr "Meta-Ebene: ,Man darf personenbezogene Daten für bestimmte Zwecke erheben. 

Es gab Diskussion: wo wollen wir Daten erheben; es gibt einen Datenschutzbeauftragten an der 

Hochschule mit dem man sich zusammensetzen könnte. Vorstand frägt an, wegen einem möglichen 

Treffen. 

Werbung für Investitionsoffensive: Sprecher für Kommunikation stellt Werbung (Flyer & Plakat) vor. 

Dateien müssen schnellstmöglich in Druck gehen damit diese zur VV nächste Woche am 13.12. 

vorhanden sind. Gespräch und Korrektur über Inhalte und Design der Werbung/Flyer im Gemium. 

Sprecher für Kommunikation korrigiert/ modifiziert Flyer und stellt diesen erneut vor. Dateien 

werden bis morgen, 4.12. bis 12Uhr abgeschickt zum Druck durch den Sprecher für Kommunikation. 

 

TOP Rektoratsgespräch 

Treffen mit dem Rektor für das gesamte Gremium vor Weihnachten wäre am  Mi, 19.12. um 

10.15Uhr noch möglich. 

 

TOP Anträge 
Es folgen Anträge zur Raumanmietung im KuCa: 

Raumantrag IT: Die wollen morgen Abend das KuCa mieten (ab 18.30Uhr) um Glühwein und Bowle 

vorzubereiten (Es wird die Feuerzangenbowle im Pav III gezeigt.) 

 

TOP Mails: 
LAK Einladung: am 16.12. (in Mannheim): Der Sprecher für Kommunikation wird hingehen. 

VS-Kennlern-Abend: am Freitag,  den 07.12. es gibt Schrottwichteln! 

 

TOP Sonstiges 
Büro Sauberkeit: allgemeine Sauberkeit- es gibt unterschiedliche Vorstellungen von Sauberkeit. Seit 

der Renovierung gibt es mittlerweile erneut beschmierte Wände und Türen. Wir laden eine Person 

ein, um die Wand im Büro zu gestalten. Der Sprecher für Finanzen lädt ein, Gegenstände und Müll 

der im Büro herumliegt zu beseitigen.  



 

 

VV: PCB Eingang absperren? mit Hinweis "Heute VV...". Momentan gibt es keinen Haupteingang. 

Schwierig zu realisieren; Infotafel mit PCB-Infos (vom letzten Semester noch vorhanden) beim 

Waffelverkauf aufstellen (kurz vor VV so am Mo 10.12.) - Stellwand schwierig wegen Platz momentan 

aufgrund von Ausstellung. Wir wollen auf die VV aufmerksam machen, aber nicht so extrem. 

Grundstimmung anders (gegenüber PCB) als bei letzter VV. Sprecher für Kommunikation kümmert 

sich um Banner für VV in kommender Woche 

Gesellschaft macht Geschlecht Aktionswoche: Vorstand stellt Idee vor über Aktionswoche im SoSe 

(so Mai/Juni). Grundstimmung positiv im Gremium. 

 

Der Vorstand beendet die Sitzung um 17:52 Uhr – eine wunderschöne Woche, ihr tollen Menschen!  


